

SABTU KLIWON, 3 OKTOBER 2015  
( 19 BESAR 1948 )

PEM

## UMY Lepas 5 Tim PKM ke Pimnas-28

YOGYA (KR) - Kontingen UMY diminta mempertahankan dan seyogyanya bisa meningkatkan lagi prestasi yang telah diraih dalam Pekan Ilmiah Nasional (Pimnas) ke-28. Mengingat UMY berhasil menjadi perguruan tinggi swasta (PTS) terbaik dalam Pimnas ke-27 lalu di Undip Semarang. Meski hal ini tidak mudah, namun semangat serta doa diharapkan akan mampu menjaga kualitas karya dan kualitas prestasi.

Rektor UMY Prof Dr Bambang Cipto MA, Jumat (2/10) mengemukakan hal tersebut ketika melepas Kontingen Tim Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) UMY ke ajang Pimnas. Kegiatan akan diselenggarakan pada 5-9 Oktober 2015 di Universitas Haluo Oleo Kendari. Untuk kegiatan ilmiah mahasiswa ini UMY mengirimkan 5 tim. Mereka terdiri dari 4 tim dalam kategori PKM Fisik, yang terdiri dari 2 PKM-K (Kewirausahaan), dan 2 PKM-M (Pengabdian Masyarakat), serta 1 tim dalam kategori PKM GT (Gagasan Tertulis).

Kepala Pusat Pengembangan Mahasiswa Sugito SIP MSi mengungkapkan, proses yang dilalui mahasiswa cukup panjang. Mulai pengajuan proposal, pendanaan hibah dari dikti,

monitoring evaluasi (monev), hingga puncaknya yaitu berhasil lolos Pimnas. "Sebelumnya UMY telah meloloskan 161 proposal untuk mendapatkan dana hibah dikti. Dan 5 tim terbaik ini yang berhasil mewakili UMY pada Pimnas tahun ini," ucapnya.

Ditambahkan Sugito, berbagai persiapan untuk mempertahankan prestasi juga telah dilakukan untuk menghadapi Pimnas tahun ini. "Sejauh ini persiapan yang telah kami lakukan yaitu mengadakan Pimnas Camp. Kemudian pelatihan pembuatan artikel ilmiah, melaksanakan workshop pelatihan pembuatan poster, dan workshop pelatihan presentasi. Karena ajang Pimnas ini yang dipertandingkan selain presentasi program, juga lomba pembuatan poster," tambahnya.

Fendi Adriansyah, mahasiswa Jurusan Akuntansi, yang merupakan salah satu peserta Pimnas mengungkapkan bahwa kontingen UMY optimis akan mendapatkan hasil yang terbaik. "Kami yakin akan membawa nama baik UMY dengan meraih gelar juara pada Pimnas tahun ini, untuk mempertahankan gelar tahun lalu sebagai PTS terbaik dalam ajang Pimnas," ucapnya.

(Fsy)-g